



UN PATIO LLENO DE VIDA



En la Sevilla del siglo XXI, caminando por sus largas calles, nos encontramos un lugar lleno de encanto, con historia propia, y como los grandes reservas, con solera. Una Casa residencial en pleno centro de Sevilla, la ciudad por excelencia.

Sí, casa-residencia, cuyo principal anfitrión es San Juan de Dios, que recibe con los brazos abiertos a todos por igual y, sobre todo, a esos huéspedes tan especiales de nuestra tercera edad que buscan

descanso, ser cuidados y recibir todo aquello por lo que han luchado durante sus vidas.

Grandiosa y majestuosa Casa, en la que se respira recogimiento por todos los rincones de la misma. Desde su puerta principal, pasando por sus acogedores aposentos, y haciendo una parada en un impresionante patio central. Un patio de estilo sevillano, rodeado de majestuosos pilares que son parte de grandes arcos, los cuales trasladan a sus residentes a vivir y formar parte de la historia, convirtiéndolo a su vez en lugar de encuentro y reuniones diarias. En momentos especiales como Semana Santa, festividad de San Juan de Dios, Feria de Abril..., el patio se convierte en un lugar especial. La feria se vive con gran entusiasmo, trasladándonos de manera virtual al recinto ferial. Un patio que sufre una mutación, convirtiéndose en abril en una gran caseta para el encuentro, con sus flores, farolillos de colores, banderines, mantoncillos... Un patio donde tienen cabida todos los residentes y cuantos lo visitan; desde aquellos que la viven en plenitud, hasta esos otros que la saborean desde el recuerdo. Todos hacen de este patio sevillano un refugio de aire limpio, que mueve al compás las diferentes plantas y flores insertadas en esos grandes y, a su vez, elegantes maceteros, convirtiendo las mañanas y las tardes en sueños placenteros.

Me gusta sentarme en tu entorno, junto a esa fuente central, momento en el que mi sueño se deja llevar; cierro mis ojos, sintiendo como emana de tu interior ese agua cristalina y pura, tal como si manase de una cascada natural que me hace llegar su frescura y sentir un sonido armonioso, transformándolo en una banda sonora que me hacía recordar esas tardes de paseo con mis padres en el parque del pueblo. De repente, un sonido brusco me despierta y, de nuevo, me hace volver a la realidad, ¡es el patio hermoso de mi nuevo hogar!.

Un hogar, que me atrae por su belleza y por su majestuoso patio, el cual se convierte en un pulmón, en pleno corazón de Sevilla. Qué alegría poder decir cada mañana al levantarme y asomarme por la puerta ...

"QUÉ BONITO PATIO TENGO"

Jesús Martín Plaza.
Auxiliar de Enfermería

MI HOMENAJE AL PATIO DE SAGASTA

*Libre me siento en tu interior,
primavera me haces entre tus flores,
no es vejez lo que sufro,
sino historia de tu patio central.*

*Patio que coges mis manos sufridas
y sobre mi piel envejecida, haces
que sienta ese aire libre y limpio.*

*Patio que haces que mi mirada
sea tan fresca y viva,
como el agua de tu fuente principal.*

*Eres el alma de mi vida, patio,
el eje de mi corazón,
no me dejes de la mano,
mientras viva quiero ser como tu flor.*

Jesús Martín Plaza.

CALIDAD / CALIDAD / CALIDAD

- La Comisión Central se halla inmersa en una vorágine de actividades relacionadas con la pretendida Acreditación en Calidad.

Son muchas personas las que se van vinculando a todo este trabajo de mejora. Muchos los documentos que se generan: actualización de Protocolos, Objetivos, Planes de trabajo. Muchas las reuniones de comisiones, grupos y subgrupos.

Todo sea por intentar poner a nuestra Residencia y a las personas que se atienden en la misma en una posición de excelencia.

OTRAS NOTICIAS

LOS BENEFICIOS DE LA MUSICOTERAPIA

La musicoterapia es un tipo de terapia no farmacológica que emplea la música con el objetivo de beneficiar nuestra salud a través de mejoras en diferentes ámbitos.

No cabe duda que la música influye de forma directa en nuestro estado anímico, pero sus efectos van mucho más allá de la mera repercusión psicológica, ya que a través de ella se trabajan habilidades sensoriales, socio-emocionales, motrices y cognitivas.

El perfil de usuario que participa presenta algún tipo de demencia, por lo general de tipo alzhéimer.

En nuestra residencia, se trabaja la musicoterapia a través del “taller de karaoke” y mediante el “uso de auriculares”, siendo este último el de mayor relevancia.

Escuchar la música de su vida con melodías como las de Antonio Molina, Concha Piquer o Antonio Machín, actúan beneficiosamente sobre ellos.

Los residentes, al escuchar unas notas a través de unos auriculares, se vuelven más lúcidos, atentos, más sociables, con más emociones positivas y algo de mayor coherencia en su situación. Se observa que disminuyen los trastornos de comportamiento y agitación, además de mejorar la ingesta de comida, lenguaje y, por supuesto, su estado de ánimo, el de su familia y el de quienes les atienden.

“La música les hace despertar, recordar, emocionarse y, en definitiva, SENTIR”.

*Beatriz Gómez Fernández
Terapeuta Ocupacional*

VOLUNTARIADO

NUESTRA RESIDENCIA, LUGAR DE EXPERIENCIAS FORMATIVAS

Somos un grupo de seis jóvenes novicias de las Esclavas del Divino Corazón, que cada miércoles tenemos la suerte de poder acompañar a los mayores de la residencia de los Hermanos de San Juan de Dios. He aquí parte de nuestras experiencias:

“Visitando a los ancianos cada miércoles, descubrimos que no somos nosotras las que les dan a ellos, son ellos los que con su vida, nos enseñan a nosotras mucho más de lo que nos podíamos imaginar; es una experiencia que nos hace sentir más humanas y nos ayuda a ser mejores cristianas: amando y dejándonos amar.

Cuando vemos sus ojos y acariciamos sus caras, y a la vez nos miran a los ojos y acarician nuestras caras, sentimos que hay algo en ellos que también está en nosotras. Y cuando escuchamos las historias de sus vidas, nos da mucha alegría ver cómo Dios ha hecho maravillas en estas personas. También, hay historias que atraviesan nuestro corazón, son historias de sufrimiento y de no sentirse a veces queridos y aceptados. Y con esa realidad, me brota la necesidad de encomendarlos al Señor para que sepan que les ama con amor gratuito y para que sean felices.

Al mirar a cada uno de ellos, nos sentimos invitadas a aprovechar cada momento de nuestra vida deseando animarles, alegrarles a ellos y, también, a cuidar nuestra vida, para que cuando llegemos a esa etapa, nos vivamos con la misma alegría que encontramos en sus rostros.”



SABÍAS QUE.....

- > Con el título “8 de cada mes”, se han iniciado los encuentros de oración en el que participan Hermanos, Trabajadores y Voluntarios de este Centro. Deseamos compartir no sólo la misión, también nuestra fe y la alegría de sentirnos parte de una misma Familia, la de San Juan de Dios.
- > Remodelaciones: en estos días se están concluyendo las reformas de la cafetería y el embellecimiento de la galería de la segunda planta. También, está en marcha la sustitución de todos los splits y fancoils del centro, así como el cambio de algunas de las máquinas de refrigeración más antiguas.
- > El pasado 9 de mayo, nuestro compañero David Rodríguez, junto con su novia Marta López, recibieron el sacramento de la Confirmación. Fue un acontecimiento entrañable y lleno de signos cargados de compromisos cristianos. Estuvieron acompañados de muchos amigos, familiares y compañeros de trabajo. Felicidades para ellos.
- > Cambio de horario para la cena de los residentes a partir del 1 de junio.